Plus que jamais, mobilisons-nous!



















JEUDI 1er OCTOBRE: TOU(TE)S EN ROSE!

Que chacun arbore un élément rose dans sa tenue vestimentaire afin de faire part de sa mobilisation! Éclairage de la mairie en rose, vitrines des commerçants parées de rose, envolée de papillons roses dans les arbres de la Grande Rue.

En 2020, la Crazy Pink Run devient LA CRAZY PINK FITNESS. Durant tout le mois d'octobre, venez en famille ou entre amis faire le parcours de sensibilisation au dépistage du cancer du sein. Départ place de la Mairie. Parcours de 2 kms au centre de la ville : découvrez les balises, répondez aux questions, pratiquez les exercices, lisez les témoignages. . .



- |
 - 1 Kiosque; 2 Rue Brugger; 3 Parking; 4 Aire de jeux église; 5 Derrière l'église; 6 Petit chemin dans le parc;
 - 7 Aire de jeux parc; 8 Rue Belzon; 9 Place Carnot; 10 Escaliers du Monument aux Morts

SOUTIEN AUX ASSOCIATIONS (LIGUE CONTRE LE CANCER, SEMONS L'ESPOIR, ONCODOUBS, VIVRE COMME AVANT). Les ponchos roses Crazy Pink Run seront en vente (5,50€) au Magasin la Trace, rue de la gare à Morteau. L'intégralité des bénéfices sera reversée comme les années précédentes aux associations partenaires.

MERCREDI 14 OCTOBRE: CHALENGE CRAZY! ENVOYEZ VOS VIDÉOS! Vos Élus vous lancent au défi! Rendez-vous le mercredi 14 octobre à 18h sur Facebook! En live, vous serez invités à reprendre les quelques pas d'échauffement en musique... vous filmer... et nous envoyer vos vidéos ou vos photos pour que nous puissions les partager! Vidéo de 30 secondes maximum, à envoyer via Facebook en message privé sur le page du CCAS Morteau, accompagnée de l'autorisation de diffusion d'images.

Renseignements sur www.morteau.org ou auprès du CCAS, ccas@morteau.org, 03 81 68 56 86

TRICOTONS SOLIDAIRE! Le ruban rose tricoté par les participants au défi solidaire lancé par l'association des commerçants de Morteau MVV sera accroché sur l'Hôtel de Ville!

SENSIBILISATION AU DÉPISTAGE DU CANCER DU SEIN ET À L'AUTO-EXAMEN auprès des adhérentes de la Saint-Michel. Intervention de Clémence Rozier de la Ligue contre le cancer, de Sylvie Simon du centre de coordination de dépistage des cancers Bourgogne Franche-Comté et de Béatrice Naterro, sage-femme.